

Antrag Nr. 06-O-12-0025

CDU-Fraktion

Betreff:

Fußweg zwischen Sigismundstr. und Mühlstr. (CDU)

Antragstext:

Der Magistrat wird gebeten, den Fußweg zwischen der Sigismundstraße und der Mühlstraße durch Errichtung eines Geländers sicherer zu machen.

Begründung:

Der Fußweg zwischen der Sigismundstraße und der Mühlstraße verläuft oberhalb der Bahnstrecke in Erbenheim entlang. Dieser wird häufig von den Bürgern, insbesondere von Kindern, genutzt. Besonders wenn Veranstaltungen im Bürgerhaus stattfinden, ist der Fußweg stärker frequentiert. Im Allgemeinen und besonders bei schlechtem Wetter ist der Weg schlecht nutzbar, und eine Gefährdung für Fußgänger ist nicht auszuschließen, da angrenzend die Böschung zu den Gleisanlagen verläuft.

Begründung:

Wiesbaden,